

Israel vs. Irán: Trump y Putin asoman como mediadores



Destrucción en Bat Yam, zona ubicada al sur de Tel Aviv, Israel / GETTY



Un edificio destruido en Teherán, capital de Irán. / GETTY

Hecho. Continuó el intercambio de ataques con misiles entre ambos países. Murieron dos hombres clave de la inteligencia iraní.

Irán lanzó un nuevo ataque aéreo contra Israel durante la noche de ayer (hora local), con un saldo de al menos dos personas e incendios variados, dijeron autoridades israelíes.

La ofensiva tuvo lugar poco después de que gobierno israelí anunciara que sus aviones empezaron una nueva ronda de ataques en el oeste de Irán.

Las sirenas de alerta aérea fueron activadas en diversos

lugares en el norte, sur y centro de Israel, así como en los Altos del Golán ocupados (a Siria). Se escucharon fuertes explosiones en Tel Aviv y en otras ciudades.

Zaki Heler, portavoz del servicio de rescate Magen David Adom, dijo que misiles o fragmentos de ellos cayeron en tres sitios y ocasionaron heridas leves a dos personas, aunque varias más fueron

atendidas por sufrir pánico, indicó. El Canal 12 de Israel informó que Irán lanzó cerca de 30 misiles, pero que en su mayoría fueron interceptados por los sistemas de defensa.

Israel lanzó su raid más intenso contra Irán la madrugada del viernes y tuvo como objetivos algunas instalaciones nucleares y militares en Teherán y otros lugares. Debido a esa incursión inicial murieron el comandante del Cuerpo de la Guardia Revolucionaria Islámica (CGRI), Hossein Salami, el jefe del Estado Mayor, Mohammad

224

personas murieron por los ataques israelíes sobre Irán (90% civiles) informó el Ministerio de Salud de ese país. En Israel fallecieron 14 civiles.

Bagheri y su número 2, Gholamali Rashid, además de varios científicos que trabajaban en el programa nuclear iraní y más de centenares de civiles, mientras que la primera

represalia iraní, con misiles y drones, causó la muerte de 14 personas en Israel.

En tanto, durante la mañana el primer ministro Benjamin Netanyahu reveló que los últimos bombardeos israelíes en suelo iraní causaron la muerte del jefe de la sección de Inteligencia de la Guardia Revolucionaria iraní, Mohamad Kazemi, y de su número dos, Hasán Mohaqeq.

“Les puedo decir que hace unos momentos pillamos a su jefe de Inteligencia y a su lugarteniente en Teherán”, dijo en una entrevista con la cade-

“Hemos informado previamente a nuestros amigos estadounidenses y al presidente Trump, a nuestro gran amigo”

BENJAMÍN NETANYAHU
Primer ministro de Israel

“Pronto tendremos paz entre Israel e Irán. Se están llevando a cabo muchas llamadas y reuniones. Hago mucho y nunca recibo crédito”.

DONALD TRUMP
Presidente de Estados Unidos

na estadounidense Fox News. “Nuestros maravillosos pilotos de combate están en el cielo, sobre la ciudad de Teherán en llamas. Estamos decididos a completar la misión”, afirmó Netanyahu en un discurso posterior en hebreo.

En tanto, Donald Trump dijo ayer que “pronto tendremos paz entre Israel e Irán. Se están llevando a cabo muchas llamadas y reuniones. Hago mucho y nunca recibo crédito por nada, pero no importa, la gente lo entiende. Hagamos que Oriente Próximo sea grande otra vez”.

Trump se declaró “abierto” a que el presidente ruso, Vladimir Putin, mediara en el conflicto: “Está listo. Me llamó para hablar sobre ello. Tuvimos una larga conversación al respecto”.

AGENCIAS